

BRÈVE PRESSE

Mercredi 26 juin 2024

2 300 bénévoles mobilisés au cœur des Fêtes maritimes de Brest 2024

À retenir

- Ancrage territorial fort avec plus de 2 300 bénévoles du territoire
- 120 missions sur 11 sites stratégiques

Les Fêtes maritimes de Brest s'animent grâce au dévouement de ses bénévoles. Issus d'horizons divers et du tissu associatif local et régional, ces bénévoles sont affectés à de nombreuses missions qui garantissent la réussite de l'événement. Impliqués dans des rôles variés, ils sont le cœur battant de l'événement.

« Sans l'immense dévouement et l'engagement de nos 2 300 bénévoles, les Fêtes maritimes ne pourraient exister. Ils font partie intégrante de la réussite de l'événement. Leur présence rend possible la réalisation et le bon fonctionnement des Fêtes. » François Cuillandre, Président des Fêtes maritimes de Brest 2024

Un ancrage territorial fort

Les associations enrichissent significativement l'événement, mobilisant quelque 2 300 bénévoles du 12 au 17 juillet. En contrepartie de cette mobilisation, l'heure de bénévolat est rémunérée à 5€ directement aux associations dont ils dépendent. Ces volontaires, provenant de divers horizons au sein de la communauté régionale, reflètent la diversité de notre engagement : 55% sont des résidents de la Ville de Brest, 16% viennent de Brest Métropole, et les 29% restants représentent le reste du Département.



« Certains de nos bénévoles nous accompagnent depuis la première édition, et d'autres nous rejoignent pour la première fois cette année. Les bénévoles de longue date apportent ainsi leur expérience et leurs connaissances des éditions passées aux jeunes et aux nouveaux. »

Pablo Dubois, responsable des bénévoles BEN

120 missions et des bénévoles au cœur des Fêtes

Durant les festivités, l'équipe de bénévoles est répartie autour de 120 missions sur 11 sites stratégiques : point information, billetterie, processus d'accréditation, accueil des artistes, animations, animations maritimes, coordination de l'hébergement, handibox, aide au PC presse, maintien de la propreté, supervision de l'espace bénévoles, équipier volant

« En moyenne, les bénévoles sont présents pendant deux jours consécutifs sur des créneaux d'une durée allant de 3h à 5h »

Pablo Dubois

Le One club transformé en Espace bénévoles

Sur place, les bénévoles auront à leur disposition un grand espace pour se poser et se reposer, grâce à Maxime Pellois, gérant du « One Club », qui fermera son établissement au public pour le reconverter en Espace bénévoles pendant toute la durée des Fêtes.

« En 2016, je venais d'ouvrir le « One » depuis deux semaines et n'avait d'autre choix que de fermer. Cette année, j'ai décidé de mettre mon établissement à disposition, c'est-à-dire un espace de 700 m2 idéalement situé. C'est une belle manière pour moi de participer à cet événement majeur que sont les Fêtes maritimes », Maxime Pellois, gérant du One Club